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Reunião ordinária CADES Jaçanã/Tremembé  

Reunião iniciada no dia 19 de junho de 2024 as 19:45 na subprefeitura Jaçanã/Tremembé, estando 

presentes: Fabiana Oliveira (conselheira titular); Gisele Lima (Conselheira Tituar); Aléx Marchioratto 

(governo local); Edson Novoa (coordenador do CADES); Hélio (Conselheiro Titular); Claudio 

(Conselheiro Titular). Visitantes Genilson, Michele e Bruno. Começamos a reunião falando sobre o 

viveiro CADES destinar projetos. Estamos pensando em marcar uma visita para conhecer o viveiro e 

elaborar projetos para ele, o grupo em si conversou sobre coordenador adjunto e secretário adjunto 

e ficou dessa forma: Coordenador adjunto – Hélio / Secretário adjunto – Gisele. Precisamos de um 

mediador (controlar o tempo). Conversamos sobre o regime interno, por enquanto vale o anterior. 

Limite de falta para os titulares, nós conselheiros vamos analisar se é justificativo ao não quando 

faltarem. Alertar para que não está vindo às reuniões. Conversamos também sobre o nosso crachá 

de identificação para os titulares, já foi pego os nomes de cada um, e já foi enviado para a 

subprefeitura para que possamos nos apresentar nos locais. Falamos sobre a reunião hibrida, está 

sendo uma exceção apenas para Carlos e Cláudio por questões de saúde, foi aprovado em reunião 

pelos titulares. Falamos sobre montar um vídeo sobre o Ecoponto, mostrar como se faz e a sua 

importância na população, conscientização ambiental. Planejar em visitar as escolas e falar um pouco 

sobre o meio ambiente, fazer palestras e pensarmos em uma proposta bem legal para trabalharmos 

com as crianças. Projeto Hélio (cuidar das nossas árvores) nos reunirmos para que não hajam mais 

queimadas, fazer a conscientização, ação operação integrada de defesa das árvores. Objetivo 

retomada das atividades. Falamos sobre a abertura do viveiro Flamboyant, foi reformado, está 

bonito e as mudas são da prefeitura, temos um viveiro na Vila Constância para que façamos uma 

troca de mudas com a comunidade. Projeto do viveiro Flamboyant precisamos fazer uma visita, 

pensar em elaborar um projeto para levas as crianças. Conversamos sobre o projeto mutirão de 

limpeza. Em uma área pública. Tentar falar com o pessoal da loga, para nos programar para tentar 

fazer esse projeto juntos no próximo mês. Projeto Cláudio explicar sobre o meio ambiente para 

crianças autistas (Projeto do meio ambiente e inclusão) a importância de ensinar outras crianças com 

dificuldades. Pensar em parcerias. Sugestão de reunião e horário (o que fica melhor para cada um e 

conversarmos). Boca da mata, com mendes da rocha, estão quebrando tudo, recorrer para limpeza 

urgente. A reunião foi produtiva e encerrou-se as 21h30. Esta ata foi digitada por Fabiana Oliveira. 

São Paulo, 19 de Junho de 2024 


